

## *Poésies de l'âme* 2015-03-24

L'esprit ne résiste pas à la dégringolade du corps.

Je pense à tous ceux qui n'ont jamais souffert parce qu'ils n'ont jamais aimé. Quel désert !

C'est le doute qui est insupportable. Un cauchemar sans fin. Je pense aux parents dont les enfants ont disparu et qui ne sauront jamais ni où, ni comment. Qui attendront en vain toute leur vie un signe, une piste, une tombe. Une tombe ! Le dernier espoir de ceux qui ont déjà tout perdu. Quand un être cher disparaît, le pire n'est pas la mort, la mort est une certitude, inimaginable certes, mais reposante. Le pire, c'est la disparition. Une torture.

C'est au moment de payer ses impôts qu'on s'aperçoit qu'on n'a pas les moyens de s'offrir l'argent que l'on gagne.

L'amour ne peut se transformer en amitié que si le soulagement causé par la séparation est plus fort que le chagrin suscité par la rupture.

Confortablement installé dans mon fauteuil à fumer mon imagination.

L'homme pendant l'ère glaciaire. J'y ai songé toute la journée d'hier.

Dans ce monde de détraqués, donner la vie est aussi coupable que l'ôter.

De quelle peur nous avons hérité !

L'homme est un animal surmené.

Un artiste c'est un gentleman de l'inutile.

La vie privée n'est que la vie collective à dose homéopathique.

Un psychologue plus misérable que n'importe lequel de ceux qui l'appelaient au secours.

Ce que je suis, ce que je sais, tout vient de mes infirmités. Ce sont elles qui m'ont appris à être différent.

Tant va l'homme à la cruche qu'à la fin il se casse.

Toute vérité est un fardeau. Une vérité nouvelle, un fardeau de plus.

J'ai mieux perçu la grandeur de Balzac par ses œuvres de jeunesse que par « La Comédie Humaine ».

Chaque jour découvrir ces bêtes abandonnées qui errent dans le froid, la faim accrochée au ventre.

S'il faut se méfier des gens qui ont trop d'amis, il faut fuir ceux qui n'en ont pas.

Pour déterminer le nombre total de grains de sable du Sahara, il est important de choisir un après-midi sans vent.

Pourquoi y a-t-il encore tant de petites imperfections chez les meilleurs ?